
上板橋体育館 ご意見回答一覧
ご意見 回答

50ｍ完泳コースを設けてくれてありがとうございま

す。楽しく利用することが出来ています。

お褒めの言葉ありがとうございます。今後も皆様が気

持ち良くご利用いただけるよう努めて参ります。

木曜日ヨガの定員をもっと増やしてほしい。
ご意見ありがとうございます。レッスン状況を確認

し、プログラム編成の参考にさせていただきます。

態度が悪いスタッフがいる。挨拶をしないスタッフが

多い。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。

ヨガの定員を増やしてほしい。
ご意見ありがとうございます。レッスン状況を確認

し、プログラム編成の参考にさせていただきます。

トイレの洋式を増やしてほしい。
ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

トイレの洋式化をお願いします。ぎっくり腰になって

しまいそうです。

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

他行政の体育施設は区外ということで区内の人より割

高になるが、板橋区は区外の人が来ても同じ料金で利

用出来る。区別してもいいのではないか。

ご意見ありがとうございます。施設使用料金に関しま

しては、板橋区の条例で定められております。何卒ご

理解くださいますようお願いいたします。

他行政の体育施設を利用すると板橋区民は料金が高い

のに、板橋区は他の区民でも同じ料金で利用出来るの

に不公平を感じる。

ご意見ありがとうございます。施設使用料金に関しま

しては、板橋区の条例で定められております。何卒ご

理解くださいますようお願いいたします。

プールの水温が低くて寒い。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。施設改修での検討案件

にもさせていただきます。

毎回アンケートがあるたびに書いているのに清掃はよ

くならない、扇風機のカバーや送風機のうらがほこり

でいっぱいで気持ち悪い。ロッカーの鍵が壊れている

ところ早く直してほしい。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。今

まで以上に点検を強化し、清掃に力を入れて参りま

す。またロッカーにつきましては状況を確認し、可能

な限り対応を検討させていただきます。



トイレが最悪。1つくらいウォシュレットを付けてほ

しい。和式ばかりで怖すぎる。Wi-Fi、2階でもつなが

るようにしてほしい。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

ウォシュレットは1階の1カ所のみではございますが設

置させていただきました。トイレ洋式化とWi-Fi環境

につきましては、今後の施設改修の検討課題とさせて

いただきます。

高齢者が多いので、プールのトイレををウォシュレッ

トが付いている洋式にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

換気をよくしてほしい。空気がよどんでいる。
ご意見ありがとうございます。状況を確認し、可能な

限り対応させていただきます。

トイレを洋式にしてほしい。
ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

月曜日、初めてヒップホップの祝日開催ありがとうご

ざいました。しかし、LINEの案内が無く自宅でレッ

スンの時間確認が出来なかったです。

ご意見ありがとうございます。LINE運用の見直しを

図り改善させていただきます。

バレエのバーを新しくしてほしい。
ご意見ありがとうございます。施設、備品等の改善に

て検討させていただきます。

プールの室温と水温が低くてとても寒い。トイレの和

式が多い。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。またトイレの洋式化に

つきましては、今後の施設改修の検討課題とさせてい

ただきます。

トレーニングルームでずっとフリーウェイトエリアを

占有している人がいる。他の人が利用出来ないしス

タッフと笑い話をしながらも場所を譲らない。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。ト

レーニングルーム内の巡回を強化し、皆様に気持ち良

くご利用いただけるようスタッフのマナー向上と指導

を徹底して参ります。

女子更衣室のシャワールームが寒む過ぎです。高齢者

も多いのでヒートショックなどが心配です。壁付け

ヒーターのような物で対策をお願いします。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。施設改修での検討案件

にもさせていただきます。



トレーニングルームを大人数で使いにくる人はルール

を守れていないことが多い。スタッフの注意は個人に

は促すが、グループできている人には言っている姿を

なかなか見ない。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。ト

レーニングルーム内の巡回を強化し、皆様に気持ち良

くご利用いただけるようスタッフのマナー向上と指導

を徹底して参ります。

スタジオはブラインドが閉じていることが多いのです

が、せっかく緑に囲まれているので外が見えるように

してほしいという声をよく聞きます。特別まぶしい時

間以外はブラインドの角度を変えて外の景色が見える

ように調節してほしいです。

ご意見ありがとうございます。状況を確認し、可能な

限り対応させていただきます。

プールも室温と水温が低すぎます。常時30度くらいに

設定してください。トイレも綺麗に掃除してくださ

い。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。また今まで以上に清掃

に力を入れて参ります。

ドライヤーの性能が悪い。寒い時期は特に不便です。

もう少し良いドライヤーに替えてください。

ご意見ありがとうございます。状況を確認し、可能な

限り対応させていただきます。

とにかくトイレを洋式にしてください。高齢者の利用

が多く足が痛いので大変です。

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

プールの室温と水温が低い。外気に合わせて温度を調

節してほしい。板橋区民をもっと優遇してほしい。ス

タジオプログラムの整理券が取りにくいです。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。また施設利用につきま

しては板橋区の条例、運営要項に則って運営しており

ます。何卒ご理解くださいますようお願いいたしま

す。

プール更衣室の自動ドア復旧していただきありがとう

ございます。カーテンでとても不安感を抱いていたの

でありがたいです。監視台で足を組み居眠りをしてい

るかと思うような様子がたまに見られます。また、受

付の方々が感じ悪く思います。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。



更衣室での携帯電話使用を禁止すべきと思います。ス

ポーツクラブと違い本人確認なしで利用できるので着

替えている時の撮影される可能性もあるので禁止だと

安心します。また、トレーニングマシンを使用する際

の携帯電話使用は禁止されているかと思いますが守ら

れておらず、マシンに⾧時間座りながら使用している

人をよく見かけます。注意しているところをほとんど

見ません。

ご意見ありがとうございます。状況を確認し、可能な

限り対応させていただきます。また、トレーニング

ルーム内の巡回を強化し皆様に気持ち良くご利用いた

だけるよう、スタッフのマナー向上と指導を徹底して

参ります。

夏の冷房が効いてないみたい

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。施設改修での検討案件

にもさせていただきます。

プールの水が冷た過ぎる   何度も皆さんも言ってても

直らない？係の人が入って確かめて欲しい        シャ

ワーでシャンプーやボディーソープを使ってる人が居

るけど  待ってる人達は寒いし  時間が有るので 止め

て欲しい

床がヌルヌルして 汚いし滑るので 年配者が多いので

危ない      シャワーを浴びないで入る人を決行見掛け

ます    トイレを出て直ぐにプールに入る人も居ます

最近来る人達が靴を袋に入れずロッカーに入れる人も

居ます

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応させていただきます。また、今まで以

上にプール更衣室内の巡回を強化し清掃にも力を入れ

て参ります。

上板橋体育館の空調、水回りの設備が古く利用しづら

い。スタッフさん達の表情がかたく質問しづらい。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。今

後の施設改修の検討課題とさせていただきます。ま

た、皆様に気持ち良くご利用いただけるようスタッフ

のマナー向上と指導を徹底して参ります。

閉館時間を早くしても良いので、料金を安くしてほし

い。

ご意見ありがとうございます。営業時間や料金設定等

は、板橋区の条例で定められております。何卒ご理解

くださいますようお願いいたします。

受付の最前列のスタッフの挨拶の欠如(人による)

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。



トイレが和式メインがこの時代に信じられません 何

度も設備の工事で休館になって…工事は可能だと思っ

ていました

ただ経費の問題があることなので事情はあるでしょう

が  是非ともご検討願います

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

トイレが洋式が少ない。板橋区の人は割引してほしい

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。また、料金設定等は条例

で定められております。板橋区とはご意見を共有させ

ていただきます。

ロッカールームが狭い、トイレにウォシュレットがな

い

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

プログラム終了して、トレーニングルームのストレッ

チングルームで大声で⾧く話している人達(特に女性)

が多い。そもそも静粛に使う場所であるが、インフル

エンザ感染も心配されるので、消毒液を確認するス

タッフは定期的に大声でお喋りしている人達を確認し

て、静粛にするよう注意して欲しい。また、正面にあ

る壁面の注意書の文字が小さく誰も読まない。入口に

大きく「静粛に」の注意書を貼ると良いと思う。30分

ぐらい同じマシーンを使っている人もいます。ただ

座っている人やスマホを使って⾧く座っている人もい

ます。巡回するスタッフは、適宜注意してほしい。

ご意見ありがとうございます。トレーニングルーム内

の巡回を強化し、マナー向上及び皆様に気持ち良くご

利用いただけるよう改善をいたします。また、スト

レッチエリアの掲示物につきましては状況を確認し対

応を検討させていただきます。



上板橋体育館は特に屋内が暗く陰気な感じがします。

施設内装がとても古く、プールではタイル目地が茶色

くかなり変色しています。最もがっかりすることはト

イレが今だに和風便器があり、洗浄便座でないことが

とても嫌です。こちらは改善が急務だと思います。ジ

ムのマシーンも古く、入れ替えたところを見たことが

ありません。練馬区の体育館は一斉に入れ替えていま

す。上手く作動しないものもあります。汗などを拭く

タオルもボロボロでグレーに繁殖しているものを平気

で使っています。さらに、ジムの係員はいるだけで指

導やアドバイス、笑顔がありません。練馬区の体育館

と大違いです。どうか早期改善をお願いします。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。施

設、備品等の改善にて検討させていただきます。ま

た、皆様に気持ち良くご利用いただけるようスタッフ

のマナー向上と指導を徹底して参ります。

スタッフさんからの声かけやアイコンタクト、挨拶が

無くて冷たい印象を受けけます。その点で、隣区です

が平和台体育館はスタッフの皆さんがとても親切で

す。現在工事中の平和台体育館から応援に来ている

方々は、上板橋体育館でも笑顔で素敵な方達ばかりで

す。上板橋体育館も頑張って頂きたいです。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。

QRコード決済が出来るといいなぁ

ご意見ありがとうございます。団体使用料のお支払い

はキャッシュレス決済が可能でございます。個人使用

料のキャッシュレス決済につきましては、板橋区との

検討課題とさせていただきます。

こちらの施設は、他所と比べてプール「一般公開」の

利用が出来ない時間帯が多くて不便に感じます。

ご意見ありがとうございます。ご利用枠に関しまして

は、板橋区の条例、運営要項に則って運営しておりま

す。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。



スタッフやインストラクターの方々は皆親切で、本当

に感謝しています。他の施設やクラブと比較しても、

こちらの施設には素晴らしい人材が揃っていると感じ

ます。

特に高齢者ユーザーが多い中で、皆さんが日々頑張っ

ている姿には本当に感動しますね。

アンケートで匿名を利用して不満を述べる人もいます

が、私は皆さんを応援したいと思っています。

お褒めの言葉ありがとうございます。今後も皆様が気

持ち良くご利用いただけるよう努めて参ります。

スタッフやインストラクターの方々は皆親切で、本当

に感謝しています。

他の施設やクラブと比較しても、こちらの施設には素

晴らしい人材が揃っていると感じます。

特に高齢者ユーザーが多い中で、皆さんが日々頑張っ

ている姿には本当に感動します。

アンケートで匿名を利用して不満を述べる人もいます

が、私は皆さんを応援したいと思っています。

お褒めの言葉ありがとうございます。今後も皆様が気

持ち良くご利用いただけるよう努めて参ります。

女子トイレの洋式を増やして欲しい。手洗いの蛇口が

低い

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

受付の女性一人が、高慢な態度が気になります。他の

人は良いのですが、どうしてもその方の印象が悪いの

で、全体的に悪くなってしまうのが残念です。受付の

後ろでパソコン操作をしているだけで、その人が居る

だけど、気が重いです。毎回、お願いしてますが改善

されないので、事務室で作業するようして、頂けませ

んか。最初は、私だけかと思いましたが、プールに来

ている何人かが同じ意見でした。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。

加賀体育館のスタジオプログラム参加可能人数が少な

過ぎる

ご意見ありがとうございます。体育施設ごとに定員設

定が異なりますので共有させていただきます。

アンケートにいつも書いていますが、清掃状況が悪い

です。 スタッフがきちんと持ち場を責任持って担当

して欲しいです。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。今

まで以上に清掃に力を入れて参ります。



トイレが和式が多いので洋式にしてほしい
ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

子どもが利用できるものがほぼない。天気の悪い日に

体育館等で自由に遊びたいが、プランがない。

ご意見ありがとうございます。ご利用枠に関しまして

は、板橋区の条例、運営要項に則って運営しておりま

す。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。

お願いだからトイレを綺麗にして全て洋式にしてほし

い。何年待てば改修されるのか。トイレの改修募金す

るとお金集まりますよ。それくらい不満です。トレー

ニングマシンも新しいものに変えてほしい。加賀と違

いすぎる同じ区民なのに。

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

夏の空調をもう少し効かせてほしい

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。施設改修での検討案件

にもさせていただきます。

いたぺいを使えるようにして欲しい、全館でWi-Fiを

使えるようにしてほしい

ご意見ありがとうございます。いたペイのご利用は板

橋区との検討課題とさせていただきます。wifiにつき

ましては、全館で板橋フリーwifiがございます。是非

ご利用ください。

土日夜１９時以降にストレッチなどをやってほしい。
ご意見ありがとうございます。今後のプログラム編成

の参考にさせていただきます。

①洋式トイレの数が少ないのが困る 和式トイレは膝

に負担がかかる 洋式トイレを増やして欲しい

②トイレの手洗いの水道を非接触型(自動的に水が出

る)にして欲しい 蛇口が固くて回しずらくて困って

いる

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

他の体育館に比べてジムの器具が古い
ご意見ありがとうございます。施設、備品等の改善に

て検討させていただきます。

施設の方同士のおしゃべりが多いのでこちらから話し

かけにくい。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。



故障している機械が多い。修理をしてくれない。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、可能な限り対

応させていただきます。

私は時々、水曜日にバドミントンで利用させていただ

いている者ですが、年配の常連客にスタッフが融通を

きかせ過ぎている傾向があり、毎回とても気になりま

す。ルールはルールで平等にローテーション等やって

いただきたいと思います。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。状

況を確認し、皆様に気持ち良くご利用いただけるよう

スタッフのマナー向上と指導を徹底して参ります。

古い施設で仕方ないのですが、トイレ等の設備の充実

がなされると嬉しいです

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

運動施設なのに上板橋体育館は、エアコンがきちんと

機能してない。夏場のスタジオの室内の温度管理が最

悪。熱中症で人が倒れるレベル。命に関わることなの

で可及的速やかに新しいエアコンを設置するべき。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。施設改修での検討案件

にもさせていただきます。

もう少し いろいろなインストラクターを入れて欲し

い

同じ インストラクターさんばかりでおもしろくあり

ません

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム編成

の参考にさせていただきます。

トイレが洋式が一つしかない
ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

ピラティスインストラクター 今野さんのフリープロ

グラムを企画して欲しい。板橋区民の福利厚生を目的

に設立された施設であるにもかかわらず、練馬区、北

区の住民が多数利用している。結果フリープログラム

に板橋区の住民が参加出来ないという不合理がある。

区によっては区民が優先的に入場できる対策をこうじ

たり、入館料を区民外の人は高い料金に設定してい

る。他の施設の運営を参考にして、区民がフリープロ

グラムからはみ出す事がない改善策を望む   あく

までも区民の為の福利厚生施設です。

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム編成

の参考にさせていただきます。また、料金設定等は条

例で定められております。板橋区とはご意見を共有さ

せていただきます。



更衣室、トイレが廊下から丸見えなので、抜本的な改

修工事が必要。また掃除は営業前に終わらせて下さ

い。着替えの最中に女性の清掃員を男子更衣室に立ち

入らせるのはどちらにとってもセクハラだと思います

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。ス

タッフに共有し清掃の見直しをさせていただきます。

他の施設の利用があまりないのでよくわからないので

すが、ブールについては、浮遊物が気になることがあ

る。

ご意見ありがとうございます。水質検査を月に1回

行っており規定範囲の数値結果となっております。今

まで以上に水質管理を徹底し、日常清掃の強化に努め

改善して参ります。

受付者の対応について

赤塚体育館の方は、どなたでも大変良かったのです

が、上板橋体育館の方は、ごく少数の方であるが、感

じの良くない人がいる。

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。皆

様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッフのマ

ナー向上と指導を徹底して参ります。

２．ジム施設のある部屋が暗い。節電かもしれない

が、施設のイメージもトレーニングをやっている側の

気持ちも暗くなる。そもそも機器が古いし。トレーニ

ングルームが対照的に広すぎる。

３．平日と比べて土日、祭日の午後の利用者には…少

なすぎる

５．そもそも何を売っているのかわからない

ご意見ありがとうございます。トレーニング器具につ

いては今後の施設、備品等の改善にて検討させていた

だきます。また、館内照明につきましても状況を確認

し対応を検討させていただきます。

ラテン、オリジナルダンス(クラスによる)など、腰を

振るようなクラスには男性は参加できないようにして

ほしい。下心見え見えで、若いインストラクターにや

たらと絡んだり、他のお客が近寄れないくらいずーっ

とインストラクターにべったり話しかけていたりして

気分が悪い。かいしゃがわは配慮して監視してほしい

し、インストラクターにハラスメントまがいの行為が

お客からなくなるように充分気をつけてほしい。とに

かく見ていて気分が悪い

ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。状

況を確認し、今後の運営での検討課題とさせていただ

きます。

有料でもイイからボクササイズ等のメニューを増やし

て欲しい

ご意見ありがとうございます。今後のプログラム編成

の参考にさせていただきます。



プール、更衣室が寒すぎる。プールのトイレが古すぎ

る。

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

照明が少し暗い 床や壁の色が暗い
ご意見ありがとうございます。状況を確認し可能な限

り対応を検討させていただきます。

ロビーで飲食禁止なのにアイスクリームはOKとは？

管理のおかしなところが結構ある。

ご意見ありがとうございます。状況を確認し対応を検

討させていただきます。

プール脱衣所・シャワーを加賀のように綺麗にして頂

きたい、

シャワーを増やして欲しい

ご意見ありがとうございます。今後の施設改修の検討

課題とさせていただきます。

スタジオの空調設備を整えて欲しい。真夏は運動する

ような環境ではなく、セーブしながら身体を動かした

りしています。いつ熱中症になってもおかしくありま

せん。真夏が来る前に、ぜひ対策をして欲しいと願っ

ています。

ご意見ありがとうございます。設備上の限界があり、

可能な限り対応して参ります。

板橋区立上板橋体育館の温水プールですが、初めて

プールを使う利用者は、そのチケットを窓口まで一度

持参するというシステムになっています。しかし、あ

のような”スタッフがやりやすいルール”は、訪れた利

用者目線ではまず分かるわけがありません。「利用者

がこっちに来い」という状況で、最初の利用者はまず

分かりません。もっと導線を考えるべきです。「お前

が分かれよ」みたいな、利用者が悪い感じになるのも

解せません。

ご意見ありがとうございます。プールの受付方法につ

きましては今後の運営での検討課題とさせていただ

き、皆様に気持ち良くご利用いただけるよう、スタッ

フのマナー向上と指導を徹底して参ります。


